

PRECIO: EV 0.20

AÑO I - N° 4

Santiago de Chile

9 - XI - 64

PUBLICACION
QUINCENAL

VISITAR NUEBOS LUGARES
DE EXCELENCIA
• 16.000.000
DEPOSITO LEGAL

EINE RODRIGUEZ

O'HIGGINS 1600

CURACAVI

CRUZ GAMADA



CÍRCULO
OCKHAM

ORGANO OFICIAL DEL PARTIDO NACIONALSOCIALISTA OBRERO

EL TESTAMENTO INEDITO DE ADOLFO HITLER

El testamento del Führer fue divulgado por la prensa alemana el 1º de Mayo de 1945, pero nunca se ha dado su versión completa en los demás países.

Más de 30 años han pasado desde el día en que yo ofrecí voluntariamente mi modesta contribución a la Primera Guerra Mundial, que fue impuesta al Reich.

En el curso de esas tres décadas, todas las acciones de mi vida han tenido como único guía el deseo de servir lealmente a mi pueblo.

He consagrado al ejercicio de mi deber la totalidad de mis fuerzas, tiempo y energía.

Es falso, que yo deseé la guerra en 1939 —como tampoco lo quiso ningún alemán. La guerra fue querida exclusivamente por los hombres de estado de raza judía que trabajaron por los intereses de la judería internacional.

Hice demasiadas propuestas pacíficas en favor de la limitación de armamentos, para que la posteridad pueda ignorarlos. No se me puede atribuir la responsabilidad de la guerra. Después de la terrible primera guerra mundial yo no podía desear que un nuevo conflicto nos opusiera a Inglaterra y



Estados Unidos. Los siglos pasarán, pero las ruinas de nuestras ciudades y monumentos inspirarán siempre el odio en contra de los verdaderos culpables y sus ayudantes.

Tres días antes del comienzo de las hostilidades germano-polacas, sugerí al embajador inglés en Berlín una solución análoga a aquella que se adoptó para

el Sarre, bajo el Control de la Sociedad de Naciones. No se podrá negar este hecho. Fue rechazada únicamente porque el grupo que gobernaba a Inglaterra deseaba la guerra, por un lado por consideraciones comerciales, y por el otro por la propaganda judía.

Después de seis años de guerra, que quedarán como la más gloriosa y heroica

manifestación de la lucha de un pueblo y una raza por su existencia, yo no puedo abandonar la capital. Nuestras fuerzas son muy reducidas para resistir a los ataques de esos hombres que son autómatas ciegos. Quiero compartir la suerte de millones de ciudadanos que han decidido quedarse en la capital del Reich.

No quiero caer en poder del enemigo y transformarme en una presa irrisoria para divertir a los judíos y sus histéricos secuaces. Es por eso, que, habiendo resuelto permanecer en Berlín, he escogido la muerte voluntaria para cuando ya no me sea posible ejercer mis funciones de Führer.

Muero, pensando en las admirables acciones de nuestros soldados, en la tenacidad de nuestros campesinos y obreros, en el incomparable papel histó-

(Pasa a pág. 2)

SRA., SR. CONSUMIDOR:

Al hacer sus compras, prefiera los establecimientos comerciales de chilenos, así su dinero seguirá circulando en CHILE.

ASOCIACION DE COMERCIANTES NACIONAL-SOCIALISTAS.



CÍRCULO
OCKHAM

DOS GOBERNANTES

Don Jorge Alessandri merece elogios, hablando sincera-
mente. No deja de ser una herencia el haber logrado llevar ade-
lante algunos planes, a pesar de tener que actuar dentro de los
estratuarios moldes democráticos. Hizo lo que pudo. Su "ad-
ministración" fue honrada. No hubo los tradicionales escándalos
de regímenes anteriores. Si las cosas no le salieron como se
había propuesto, se debe exclusivamente a la cerrada oposición
de parte de los ambiciosos partidistas.

Tuvo la firmeza de carácter suficiente como para mante-
ner a su lado a don Enrique Ortúzar, un Ministro de Justicia
que verdaderamente hizo honor a su cargo y cuya "Ley sobre
Abusos de Publicidad" fue un gran aporte en pro de la decencia
informativa. El Proyecto de Reforma Constitucional, ideado
por Alessandri y Ortúzar, representa un documento histórico, y
de hacerse realidad, haría de Chile el país más progresista de
América.

Ahora, otro hombre, que creemos igualmente honrado y
patriota, recibe el cargo de Jefe de Estado. Los políticos, como una advertencia, le desairan ya desde su proclamación
en el Congreso. El desafío ha sido lanzado. Han dicho a Eduardo
Frei: Vea Usted cuán fuerte somos. Trate de llevar a cabo algo
que nosotros queremos y le pessará:

Ha ascendido al Poder el último presidente democrático
en Chile

(De la página 1)

EL TESTAMENTO...

rico de nuestra juventud, a la
que he dado mi nombre.

Doy toda mi gratitud a este
pueblo y tengo el deseo de ver-
lo luchar hasta el fin, inspirán-
dose en los principios de nues-
tro gran Clausewitz. El heroísmo
de nuestros soldados, que
han guardado para mí un inde-
flectible espíritu de camarade-
ría, es el presagio, que un día
nacerán una Alemania y Euro-
pa unidas y nacionalsocialistas.

Hombres y mujeres han es-
cogido compartir su suerte con-
migo hasta el último suspiro.
He debido pedirles y ordenarles
que no se sacrificuen, para que
puedan luchar por la resurrec-
ción del Nacionalsocialismo. Pi-
do a todos los comandantes de
las unidades terrestres, marí-
timas y aéreas, de continuar con-
fiando en los sagrados principios
del Nacionalsocialismo, acor-
dándose que yo, fundador del
movimiento, he preferido la
muerte a la abjuración no abdi-
cación.

Numerosos son aquellos, que,
como Bormann y Goebbels, han
venido libremente a comunicar-
me su voluntad de no abando-
nar la capital y caer aquí con-
migo. He debido exigirles que
me obedezcan y que coloquen

el interés de la nación por so-
bre sus sentimientos personales.
Ellos quedarán estrechamente
asociados a mí por su
trabajo y lealtad de camaradas,
aún después de mi muerte, por-
que mi espíritu los acompañará
siempre. ¡Ojalá sean fuertes y
justos! ¡Ojalá que no se dejen
influenciar por el miedo y colo-
quen el honor de la Nación por
sobre todo. ¡Puedan ellos con-
servar en sus espíritus la idea
que instaurar una Europa Na-
cionalsocialista representa la ta-
rea de los siglos venideros y
que impone a cada uno preferir
siempre el interés colectivo al
suyo propio! Pido a todos los
alemanes, a todos los nacionalsocialistas —hombres y mu-
jeres— a todos los soldados de las
fuerzas armadas de la Europa
Nacionalsocialista de permanecer
racistas y resistir sin tregua
al veneno que contamina a to-
das las naciones: el judaísmo
internacional".

Adolf Hitler
Berlin, 29 de Abril de 1945.
Testigos: Josef Goebbels, Mar-
tin Bormann, Hans Drebbs.
(Traducción de Pierre Hépess,
Al Necher Mechag, Siria).
**Exclusividad de "GRUZ GAMA-
DA" — Prohibida su reprodu-
cción.**

IFIJENSE BIEN!

"Nosotros los judíos, nosotros los destructores, se-
remos siempre destructores. Nada de lo que ustedes
harán satisfará nuestras necesidades y nuestras exigen-
cias. Nosotros destruiremos siempre, porque necesitamos
un mundo a nuestra semejanza."

Esto es lo que escribió el eminente judío Maurice
Samuel en su libro "You Gentiles" ('Vosotros los gentiles'), página 155. Publicado por Harcourt, Brace & Co.,
New York, U. S. A. 1924.

MUERTO AL AMANECER

El 25 de Abril de 1945, fuerzas
rusas que habían logrado pen-
etrar hasta la Plaza Alexander,
en Berlín, hicieron prisionero
al danés Sven Brensen, volun-
tario de los SS. Este se encon-
traba sangrando fuertemente de
diversas heridas producidas por
impactos de ametralladora. Un
oficial bolchevique ordenó de
inmediato que se le trasladara
a un refugio, para ser interro-
gado. Se sospechaba, que el sol-
dato nazi era un mensajero
destinado a llevar noticias hasta
la Cancillería, ubicada a pocas
cuadras de distancia y defendida
ferozmente por los SS.

Brensen fue colocado sobre
una improvisada camilla y el
ruso comenzó su interrogatorio.
No obtuvo respuesta. Golpes y
amenazas. Un ayudante extraído
un cuchillo y de un golpe cer-
cenió dos dedos de la mano de-
recha del prisionero. Este se
mantuvo en silencio.

Horas después, a pesar de ho-
rribles torturas, aún seguía ca-
llando.

De pronto, se supo que unida-
des alemanas habían recuperado
terreno y estaban amenazan-
do con estrechar el cerco. El
oficial ruso, temeroso de las re-

presalias, ordenó la inmediata
ejecución de Brensen.

Moribundo, el danés fue lle-
vado ante los fusiladores, y, en un
desesperado esfuerzo, logró apo-
yarse a uno de los derruidos mu-
ros. El oficial no pudo reprimir
una curiosidad y, en un mal
alemán interrogó a su prisionero:

—¿Qué es lo que te hace so-
portar todo tan valientemente?
¿Qué fuerza infernal te per-
mite?

Brensen, respirando dificulta-
samente, murmuró:

—Eso no lo comprenderás ja-
más. Se llama Ideal. Represen-
tamós el Bien y la Justicia.
Muero gustosamente por mis
compañeros, mi familia, mi pa-
tria. Muero por aquellos que se
sacrificaron antes, pues sé que
mi ejemplo dará valor a los que
más tarde den la batalla final.

Diez disparos terminaron con
la vida del héroe.

Recuerdo haber leído, que en
esos días, soldados norteameri-
canos destacados en Italia, se
declararon en huelga, negán-
dose a obedecer órdenes, mientras
no se les entregara una doble
ración diaria de cerveza...

SOLICITUD DE INGRESO AL P. N. S. O.

Señor

Franz Pfeiffer

Agregado Especial 88

Correo 15

Santiago.—

Deseo se me informe sobre la forma para ingresar al
Partido Nacionalsocialista Obrero y trabajar activamente por
el triunfo de sus ideales.

Nombre:

Dirección:

Fono: Ciudad: Edad:

Estado Civil: Profesión Carnet:

Inscripción electoral: Comuna:

Sección: Registro:

Fecha:

Firma

ACOTACIONES INTERNACIONALES

El Proceso contra "EXODO"

Un ejemplo del grado de ver-
dad que hay en las historias
acerca de los "Crímenes de Guer-
ra Nazis" lo demuestra el re-
ciente proceso en contra de León Uris, el autor de "Exodo". Un
médico polaco, Dering, es
acusado en el libro de haber lle-
vado a cabo experimentos en
contra de 17.000 judíos en un

campo de concentración.

En la Corte de Justicia de Lon-
dres, Uris tuvo que reconocer
ante Dering, que los casos sólo
fueron 130 y que los experi-
mentos se llevaron a cabo entre
voluntarios que quisieron con-
tribuir a la ciencia. La Corte dio
la razón a Dering.

Así son todas las "verdades"
con que los judíos han engañado
siempre a la opinión pública.

ULTIMA HORA

Por orden del Alto Co-
mando SE EXPULSA del
Partido Nacionalsocialista
Obrero a HECTOR ZAPA-
TA OLIVARES, actual can-

didato a diputado por los
Comandos Populares, por
TRAICION.

Santiago, 8 Noviembre 1944.



CÍRCULO
OCKHAM

"LOS JUDIOS HABLAN A LOS FRANCESES" 1939-1944

Estado Mayor del General de Gaulle en Londres, después de su huida de Francia:

Servicio de Prensa y Propaganda
Comandante Massip
Georges Boris, judío
Charles Weisskopf, judío
René Cassini, judío

Gabinete Militar
De Serolles
De Boislambert
Porges, judío
Reichenbach, judío

Servicio de Radio (B.B.C.):
Schuman, judío
Rennheim, judío

Servicio Financiero:
Rozan, judío
Gabinete Civil:
Mathews
Servicio Técnico:
André Labarthe

Sra. Lecoutre, judía
Rappoport, judío
Sra. Weil, judía
Eve Curie, judía
Henri Bernstein, judío
Emile Herzog (alias André Malraux), judío

De Gaulle. En hebreo, "de Gaulle" (de Gol) significa "exhalarse" o "estandarte". El general de Gaulle, amigo íntimo del rabino de Nueva York, Stephen Wise, prometió públicamente, en 1944, que, de volver a Francia, daria a todos los judíos puestos de mando. Esto lo cumplió al pie de la letra.

Es interesante recordar lo que dijo el "Osservatore Romano" el 16 de Enero de 1898: "Francia, que ha sido la primera nación en dar derechos políticos a los judíos, también es la primera que ha preparado su propia esclavitud".

JBLANCOS.

Por siglos, el Hombre Blanco, amo del mundo y creador de las verdaderas Culturas, se ha dedicado a exterminarse entre sí, produciendo graves trastornos a la Humanidad entera.

Al mismo tiempo que luchaba desesperadamente por eliminarse, fue fomentando el rencor y el odio hacia sí mismo entre las otras razas. Por fin ha logrado sus aparentes propósitos.

Ya se levantan en todas las latitudes de nuestro planeta las inmensas masas de hombres de color, que buscan expansión y revancha. Los negros se unen, se fortalecen y se arman, recibiendo lo que los mismos blancos les regalan. Los amarillos crean una unión internacional y hacen penetrar sus ideas, sus costumbres y su manera de ser entre nosotros. Blancos comienzan a obedecer consignas extrañas, ajena a su mente. El Im-

UNAMONOS!

perialismo Amarillo se forma y se organiza. China obtiene la Bomba Atómica...

Y nosotros continuamos guiados por incapaces, que nosotros mismos elegimos. Ya la decadencia penetra por todos lados, haciendo presa de los pueblos blancos. Democracia, Capitalismo, Comunismo, Existencialismo, son síntomas de la grave enfermedad.

Hemos perdido nuestro antiguo empuje, dedicación, valentía, honor y hemos llegado a la corrupción total.

Estamos al borde de la destrucción. Si en estos últimos momentos que la Naturaleza nos permite reflexionar, no somos capaces de una reacción, la próxima generación será una generación de esclavos y nosotros habremos sido los infames tratadores a nuestros hijos.

NOTICIAS DEL PARTIDO...

Santiago.—Desde el 2 al 8 de Noviembre se llevó a efecto la "Semana Nacionalsocialista". Se dictaron charlas doctrinarias; se llevó a efecto un cóctel de camaradería, la comida en desagravio al director de "Cruz Gemada" y se visitó "Villa Selecta".

Recientemente se realizaron las elecciones del Centro de Alumnos del Liceo 9 de la capital. En dichas elecciones, el grupo Nacionalsocialista presentó una lista, obteniendo una votación inesperada para los dirigentes de ese grupo.

Actualmente tienen proyectado realizar una excursión con el motivo de cimentar las bases del núcleo y lograr también conocer a los jefes de otros cinco núcleos estudiantiles.

En días pasados, alumnos del sexto año del Instituto Nacional,

CUPON DE SUSCRIPCION

NOMBRE _____

DIRECCION _____

TELEFONO _____ CASILLA _____

CIUDAD _____ PAIS _____

Señor Suscriptor: Envíe su cheque, vale vista o giro a René Rodriguez F., A. O'Higgins 1636, Curacaví.

Valor de la suscripción:

POR SEIS MESES (Incluido franqueo) E\$ 2,20

POR UN AÑO (Incluido franqueo) E\$ 4,00

Suscriptores del extranjero (incluye correo aéreo)

Suscripción Sud y Centro América U.S.\$ 5,00

por un año Demás países U.S.\$ 10,00

DIRECTIVA DEL COMANDO NACIONAL

Presidente del Comando Nacional: FRANZ PFEIFFER.

Secretario del Depto. de Propaganda: FLAVIO MERINO.

Secretario Oficina Administrativa: MARCEL MALTHESS.

Secretario Depto. de Organización: FRANCISCO MADRID.

Secretario Depto. de Finanzas: RUBEN MARTINEZ.

Secretario Depto. de Solidaridad: HUGO PLAZA.

Agregado Especial 88, Correo 15, SANTIAGO

LIBROS SOBRE EL NACIONALSOCIALISMO

"MI LUCHA" por Adolfo Hitler E\$ 5,90

"Tú también estabas entre los criminales, Churchill", por Kleist E\$ 4,-

"Derrota Mundial", por Salvador Borrégo E\$ 13,-

"El Mal de Chile", por Jorge González von Marées E\$ 4,-

Solicite catálogos de otras obras de interés.

FOTOGRAFIAS (Reproducciones auténticas):

Hitler revista las tropas del trabajo — Hitler en Viena — Líderes nazis de diferentes países — y cientos de otras fotografías: E\$ 1,— cada una. Tamaño: 10 x 10 cm.

Paño lenci, rojo, blanco y negro E\$ 3,-

Diríjase a: Depto. de Propaganda, Casilla 6136, Correo 5, Santiago.

DIRECCIONES DEL PARTIDO NACIONALSOCIALISTA

OBRERO

Comando Provincial Valparaíso: Casilla 1078, VALPARAISO 6136, Correo 5, SANTIAGO.

Comando Provincial Valparaíso: Casilla 1078, VALPARAISO 6136, Correo 5, SANTIAGO.

Comando Provincial Antofagasta: Casilla 683, ANTOFAGASTA.

Comando Provincial Concepción: Casilla 1202, CONCEPCIÓN.

CLASES DE IDIOMAS - TRADUCCIONES

Inglés - Francés - Alemán.

E\$ 5,— la hora.

SUECIA 2628 — SANTIAGO

P. N. S. O.

SECCION FEMENINA

Se está organizando la Sección Femenina del Partido Na-

cionalsocialista Obrero. La correspondencia debe dirigirse a:

Departamento Femenino, Casilla 6136, Correo 5, Santiago.



**CÍRCULO
OCKHAM**

(Pasa a la pag. 4)

UNION MUNDIAL DE NACIONALSOCIALISTAS

Hasta el 1 de Octubre de 1964, 34 Partidos Nacionalsocialistas habían firmado los Acuerdos de Cotswood y adherido a la UNION MUNDIAL DE NACIONALSOCIALISTAS. Los siguientes son los países signatarios:

Argentina, Australia, Bélgica, Canadá, Chile, Dinamarca, Francia, Alemania, Gran Bretaña, Holanda, Islandia, Irlanda, Italia, Japón, México, Nueva Zelanda, Noruega, Portugal, Sudáfrica, España, Suecia, Suiza, Uruguay, U. S. A., Turquía, R. A. U., Brasil, Paraguay, Rep. Dominicana, Colombia, Venezuela, Perú, Bolivia.

El Capitalismo, benefactor del mundo

Los yankis son algo sumamente curioso: Nos hablan de Cultura, Derechos Humanos y Civilización Occidental. Luego lanzan bombas atómicas en Japón.

Hablan de que es necesario detener a Rusia, que hay que liberar a los pueblos que gemen tras la Cortina de Hierro y que cada nación debe tener el derecho a "autodeterminarse". Nos hacen llorar a todos con sus habladurías acerca de los "pobres pueblos atrasados, subdesarrollados", etc. etc.

Pero, sin embargo, dan los primeros dólares a Fidel Castro para que derroque a Batista, intervienen activamente en casi todos los países latinoamericanos y los despojan de sus riquezas.

Y más tarde nos vienen con la "Alianza para el Progreso", que, en el fondo, también es un negocio para Wall Street.

En verdad, "la gran nación del Norte" es una perfecta democracia.

(De la pag. 3)

NOTICIAS DEL PARTIDO

Temuco: Ha comenzado sus labores el nuevo jefe de la provincia de Cautín, camarada Silva.

Osorno: Los militantes de esta ciudad han contribuido con el mayor número de suscriptores a "Cruz Gamada", después de Santiago.

Punta Arenas: Diez camaradas

Se publican los siguientes periódicos: "The Rockwell Report", "The Stormtrooper", "Raise the Banner", Confidential Newsletter", en U. S. A.; "The National Socialist", Inglaterra; "Le Français", Francia, "Faedrelandet", Dinamarca; "Europakorrespondenz", Austria, "Ordine Nuovo", Italia, "Rebelión", Argentina, "Cruz Gamada", Chile. Estos son los más importantes.

La U. M. N. S. asegura a sus miembros la ayuda mutua y presenta un frente mundial organizado contra las oligarquías internacionales que mantienen esclavizados a los pueblos.

El Comunismo es Científico

Aunque "la rebelión armada de las masas proletarias", que tanto propiciaria Lenin, no es propiamente una base científica comunista, ya que don Volodia Corvalán y sus boos lo esterían empleando, no podemos quejarnos, que en otros asuntos de menor importancia los líderes rojos hayan seguido al pie de la letra las enseñanzas de Marx, el primer barbudo de la época reciente. Por ejemplo, en lo que dijo éste, que "el Comunismo nunca podría vencer en Rusia, sino que debía instalarse en Alemania".

En la actualidad, en Rusia todos debieran ser felices, pues existe la Igualdad; aunque solo sea la Igualdad para morirse de hambre o escapar a Occidente.

Los comunistas atacan al "Imperialismo", aunque ellos tienen colonizados a 2/3 de la Humanidad.

El resultado de toda la "ciencia" comunista no es otra cosa que el Caos general, el reinado del terror, el hambre y la miseria. Y, al igual que los yankis, para evitar que la gente se fije mucho en estos detalles, obligan a científicos alemanes capturados durante la guerra, a lanzar cohetes y sputniks.

de esta zona se encuentran recorriendo las diversas ciudades en plan de proselitismo.

CRIMINALES DE GUERRA

"... LA BATALLA CONTRA ALEMANIA SE ENTABLARA POR TODAS LAS COMUNIDADES JUDIAS, POR TODAS LAS ASAMBLEAS Y CONGRESOS JUDIOS, POR LAS UNIONES COMERCIALES JUDIAS Y POR CADA JUDIO, INDIVIDUALMENTE. La lucha en todo el mundo contra Alemania será así estimulada ideológicamente y fomentada. El peligro para nosotros, los judios, está en toda la población alemana, en Alemania en conjunto..."

Dicho por el jefe sionista Wladimir Jabotinsky en "Natcha Retch", 1 de Diciembre de 1934, Rumania. 5 AÑOS ANTES DE QUE COMENZARA LA SEGUNDA GUERRA MUNDIAL.

IMPRESOR: Arquillo e Hijos - Pto. Javier 201

SECCION "FRONTERAS DE LA LOCURA" EL GRAN IDEAL DEL DR. VOLTS

Días atrás, un caballero serio, alto y con aspecto de buen burgués, se hizo presente en nuestra secretaría. Las extrañas preguntas efectuadas al secretario, nos hicieron de inmediato temer un estado de intemperancia de su parte, pero luego nos convencimos de que hablaba honradamente y en completo uso de sus facultades mentales.

—Traigo una carta de mi tío —manifestó, y, como no nos quedó otra cosa, se la recibimos y le dimos las gracias. Ahora la publicamos:

Señor Director de Cruz Gamada:

He vuelto a leer otra vez los últimos artículos nazi-fascistas que usted publica, en los cuales veo yo una grave crítica al actual sistema político imperante. Me permita aclararle lo siguiente: ¿Por qué le parece a Ud. mal el sistema democrático? ¿Acaso no elegimos libremente a nuestros gobernantes? Es cierto, que no "elegimos" propiamente, sino que "escogemos" entre los nombres que los partidos políticos nos presentan y que no podemos votar o elegir a quien verdaderamente quisieramos. Pero, peor sería, que no pudieramos elegir a nadie. Eso sería una dictadura, como usted sabe.

El Congreso Nacional es una de las maravillas de nuestro país. Allí se discuten los problemas; allí se fija el sueldo vital y las jubilaciones. Allí se discute, SE DISCUTE. La discusión es la esencia de la Democracia. Sin discusión, y me atrevo a decir, sin enredos, no hay libertad. Se estaría coartando la libertad de prensa, LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN, pues los periodistas no tendrían qué comentar. ¿Se imagina usted lo ahurridos que serían los diarios, si solamente se dedicaran a publicar artículos constructivos?

La importancia que tiene el Congreso no es apreciada por el común de los ciudadanos. Sin embargo, la prueba de su necesidad está a la vista, ¿por cuál otra razón se pagaría entonces cientos de millones de pesos mensuales a los congresales? Naturalmente que diputados y senadores reciben jugosos sueldos porque gran parte se lo merecen. Ellos se sacrifican. Ellos lo hacen todo, especialmente salvaguardar nuestra LIBERTAD. Los obreros que ganan mil pesos diarios están demostrando de frentón que son inútiles.

A propósito, bajo una democracia, usted puede encontrarse con cosas que bajo otros regímenes son imposibles. Un ejemplo a la vista: el monokini. ¿No es un espectáculo grandioso? Eso demuestra PROGRESO. Así, poco a poco, nos acercamos a las grandes civilizaciones africanas. La Democracia nos permite lograr captar la cultura del Congo, sus costumbres, su Jazz! Nuestra juventud destierra pensamientos arcaicos y se dedica a cosas útiles, que más tarde serán de gran servicio para la colectividad: el existentialismo, la sensualidad, el alcoholismo, etc. ¿Acaso no es bello esto? Es DEMOCRACIA PURA. DEBE SER NUESTRO ORGULLO NACIONAL. En Sudamérica no hay ninguna Democracia más perfecta.

Su atento amigo,

Dr. Volts

Nota de la Redacción: Como se trata de expresiones sumamente de acuerdo con muchos otros imbéciles, la damos a publicidad en forma íntegra, para felicidad de aquellos y como muestra de lo que es hoy nuestra Patria, a los demás.

CARTAS A LA REDACCION

Señor Director:

Creo que Uds. deben mantenerse en el respeto al Nacionalsocialismo, sin disfraces ni claudicaciones, dándolo a conocer en su maravilloso mensaje de idealismo, redención y heroísmo a los jóvenes de Chile y de América. Pienso, como Uds., que no puede haber defensa del Hombre Blanco, de Europa ni de Occidente, que no comience con Hitler, el último europeo.

Me permito hacer llegar una pequeña ayuda económica, que mantendré y trataré de aumentar mensualmente.

Una vez más, mis cordiales felicitaciones y agradecimientos por haberme permitido compro-

bar que la verdad empieza a abrirse paso en el mundo y en mi Patria a través de un grupo de jóvenes idealistas y valerosos.

L. C.
Santiago

Señor Director:

Entre algunos compañeros obreros hemos comentado "Cruz Gamada", resolviendo suscribirnos para poder ayudar a su difusión. Encontramos profundamente acertado el artículo "La Sociedad al Revés".

Iquique
P. R. J. H.

LA CHACOTA DEL PREMIO NOBEL

El Premio Nóbel de La Paz ha sido otorgado a Martin King, un agitador negro de los Estados Unidos, que lo menos que ha hecho es contribuir precisamente a la paz. Ya suman cientos las personas que han muerto por causa de este individuo. El

Congreso sueco "tenía" que darle el premio a un negro y como no hay ninguno que goce de mayor influencia política, la elección fue muy fácil. Se recordará, que en años anteriores, otro agraciado fue el "pacifista" Winston Churchill.



CÍRCULO

OCKHAM